
Qualcuno li ha definiti pionieri, di

sicuro sono degli innovatori i 220

imprenditori che si sono ritrova-

ti venerdì 26 novembre scorso

presso il Padiglione L della Fiera

di Vicenza per il primo Business

Forum dell’imprenditoria Veneta,

evento pensato, voluto, creato e

realizzato da imprenditori per im-

prenditori, come hanno detto nel

corso della loro presentazione i

promotori dell’evento, Ombretta

Zulian eMatteo Cavalcante.

Non a caso, quella che le autorità

hanno inaugurato, non è stata la

classica esposizione commer-

ciale o produttiva, quanto piutto-

sto un luogo d’incontro, di cono-

scenzaediconfrontotrasversale,

volto a valorizzare il know-how,

l’inventiva e le capacità che il ter-

ritorio Veneto ha espresso negli

ultimi decenni.

Unmodonuovodiconfrontarsigli

uni con gli altri, alla ricerca di so-

luzioni comuni a problemi comu-

ni: cosa ovvia,ma non così scon-

tata in un territorio caratterizzato

da piccole e medie imprese che

hanno spesso fatto dell’autorefe-

renzialità un punto di forza.

Alla Fiera di Vicenza in 220 per il primo Business Forum dell’imprenditoria promosso da Apindustria e Camera di Commercio

“Io per Noi”: un nuovo stile
di agire e di essere impresa
Il successo di un’azienda è parte integrante di un sistema che funziona

Istituzioni, enti e aziende

a sostegno di un modo

concreto di fare squadra
Nemmeno una fitta nevicata che ha colto Vicenza al proprio risve-
glio, mandando letteralmente in tilt tutta la circolazione stradale
della città e dell’hinterland, è stata sufficiente a fermare autorità,
patrocinatori, sponsor e aziende partecipanti a “Io per Noi”.
«Come non ci ha fermato l’alluvione null’altro potrà fermarci,
perché è nel dna degli imprenditori Veneti cercare di superare
in fretta tutte le difficoltà». Così Roberto Ditri, presidente della
Fiera di Vicenza ha voluto aprire l’informale cerimonia inaugu-
rale, nello stile di questo evento, alla quale hanno partecipato
l’assessore alle attività produttive del Comune di Vicenza, Tom-
maso Ruggeri, il presidente della Camera di Commercio, Vittorio
Mincato il presidente di Apindustria Vicenza, Filippo De Marchi,
quello dell’Associazione Artigiani, Giuseppe Sbalchiero; in rap-
presentanza dei due principali sponsor, Samuele Sorato, diret-
tore generale della Banca Popolare di Vicenza e Fabio Candelo-
ro, presidente di Aim Energy, oltre ai due promotori dell’evento
Ombretta Zulian e Matteo Cavalcante. Accanto a loro anche gli
sponsor delle aziende sostenitrici di “Io per Noi”: Anthea Spa,
AltaVisione diTelemar, Prisma Srl partner Zucchetti, Saiv Group
Spa, Sinthema, Vidata Spa. e Videotecnica Security.
“Io per Noi” è stata patrocinata dal Ministero per le Attività Pro-
duttive, Regione del Veneto, Provincia e Comune di Vicenza, con
il contributo di Apiveneto Fidi.

Anche per questo nell’arco delle giornata si sono
svolti numerosi incontri mirati volti a favorire il co-
siddetto “matching” tra imprese, ma anche “mini”
convegni dedicati a specifiche tematiche individua-
te dalle stesse aziende almomento dell’iscrizione.
Il Business Forum ha dato così la possibilità agli
imprenditori e ai loro collaboratori di partecipare
ad eventi dedicati a tematiche d’interesse comu-
ne, oggi di difficile soluzioneper le singole aziende,
specie se di piccole dimensioni. Si è trattato per
l’esattezza di 23 riunioni coordinate da alcuni fa-
cilitatori, quelli che gli organizzatori hanno definito
“agitatori mentali”.
Loscopo,pienamenteraggiunto,eraquellodiagevo-
lare l’approfondimento e lo scambio d’informazioni,
ma anche, in definitiva, la collaborazione tra aziende.

Cisonostatidueconvegnidicaratteregeneraleaperti
al pubblico: uno ha visto la presenza dello scienziato
Roberto Vacca e dell’imprenditore Roberto Siagri,
per un confronto sugli scenari economici futuri legati
all’innovazione tecnologica; l’altro, sul delicato tema
della legalità e delle regole per le imprese, ha visto
protagonista ilmagistratoGherardoColombo, inter-
vistatodal giornalistaArioGervasutti.
“IoperNoi”, è stato spiegatodaFilippoDeMarchi,
presidente di Apindustria Vicenza, associazione
organizzatrice, è un segnale di rinnovamento che
il mondo dell’imprenditoria Vicentina vuole dare
prima di tutto a se stesso e che riveste particolare
valenza dopo i gravi danni inflitti dall’alluvione, che
hanno messo in ginocchio moltissime famiglie e
attività imprenditoriali”.

Incontri mirati per conoscersi meglio

Matteo Cavalcante e Ombretta Zulian, imprenditori e promotori dell’evento

Gherardo ColomboRoberto Vacca

«Istituti di credito e Associazioni di
Categoria devono fare squadra per
sostenere le imprese in questo
momento delicato. Banca Popolare
di Vicenza è una banca tradizionale
“al servizio dell’economia reale”
che non fa mancare il proprio
sostegno e i finanziamenti al
territorio in cui opera»
Samuele Sorato

Direttore Generale di Banca
Popolare di Vicenza

«Sosteniamo “Io per Noi”
perché da oltre un secolo
diamo energia alle speranze
delle Imprese»
Fabio Candeloro

Presidente di AIM Energy

«“Chi vuol muovere il mondo prima
muova se stesso” (Socrate).
Mi ritrovo pienamente in questa frase, che
caratterizza l’azione della nostra Società e
si sposa con lo spirito di chi ha organizzato
e di chi partecipa a “Io per Noi”»
Flavio Marelli

Presidente di Anthea Spa,
società di brokeraggio

«Oggi bisogna condividere sempre più
conoscenze, esperienze e soluzioni ai
problemi per essere imprese efficienti.
“Altavisione” nasce dalla collaborazione
di due diverse aziende che hanno
intrapreso questo cammino.»
Enrico Cascioli di Telemar
Orfeo Sparelli di Videotecnica Security
AltaVisione

«Io credo nel nostro Sistema di
Valore. È il momento di alzare la testa,
di guardarsi attorno e di lavorare
assieme. Questo è il senso della nostra
partecipazione a “Io per Noi”»
Stefano Godi

Amministratore Delegato di Vidata,
azienda informatica specializzata
nelle soluzioni IT

«Sinthema crede nella condivisione del
know how, nell’incontro delle
professioni e nelle competenze dei propri
collaboratori. L’expertise Sinthema è oggi
il cuore del nostro servizio alle imprese»
Greta Popolizio

Partner e responsabile relazioni
esterne di Sinthema - professionisti
associati

«Condividere la conoscenza è
possibile e aiuta l’impresa a
crescere. Ci occupiamo di tecnologia
e assieme alle aziende con cui
collaboriamo, vogliamo percorrere il
presente e costruire il futuro.»
Alessandro Fiorito di Prisma Srl

Achille Aggujaro di Alpha Sistemi

partner Zucchetti

«Siamo abituati a guardare oltre,
a progettare il futuro.
Non c’è evoluzione nelle imprese
senza relazioni tra imprenditori»
Alessandro Bregolato

Presidente e Amministratore
Delegato di Saiv Group -
Information and Communication
Technology
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I sostenitori dell’evento: siamo qui perché...

Una nuova

“Business Community”
“Ciò che vogliamo fare –ha detto Ombretta Zulian- è provare a
stimolare imprenditori e aziende a mettersi in gioco con un nuo-
vo stile d’agire: un modo di “fare impresa” rivolto a chiunque sia
disponibile ad “aprire le porte” della propria azienda e ad ope-
rare con onestà, a condividere progetti e ad entrare a far parte
di una nuova business community, più idonea ad affrontare le
attuali problematiche globali delle aziende”.
Una business Community che nasce con questo primo business
forum, ma che già “vive” in un catalogo e in un data base creato
per l’occasione e che si ritrova nel sito www.iopernoi.it, ma che
avrà modo di confrontarsi ancora, prima della prossima edizio-
ne, grazie a nuovi incontri mirati tra imprese che verranno orga-
nizzati il prossimo anno.
“L’impresa -è stata la conclusione comune- deve essere un va-
lore, non solo per l’imprenditore, ma per i collaboratori, i clien-
ti, i fornitori, la comunità intera. L’individualismo, il fare ognun
per sé, operare fuori dalle regole, chiudersi nel proprio guscio,
oggi non solo non dà frutti, ma è controproducente per il bene
dell’impresa e quindi del territorio dove questa opera. Obiettivo
comune: rafforzare con i fatti la consistenza e il ruolo strategico
delle piccole e medie industrie nell’ambito dell’economia e della
società, non solo Vicentina e Veneta”.
Sarebbe, questo, davvero, un nuovo modo d’agire che farebbe
di “Io per Noi” una novità assoluta per il territorio e per il pano-
rama nazionale”.

Samuele Sorato Fabio Candeloro
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